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El actual gobierno de la Generalitat Valenciana formado
por PP y Vox ha propuesto que se modifique la Ley del
Juego, aprobada en 2020 por el anterior gobierno del
Botánico de PSOE,  Podemos y  Compromís,  que hasta
ahora impedía que las casas de apuestas estuviesen a
menos  de  850  metros  de  los  centros  educativos.
Asimismo, también se estableció que tenía que haber una
distancia mínima de 500 metros entre casas de apuestas.
El PSOE de Petrer va a presentar una moción para evitar
que se apruebe esta modificación. 

A finales del pasado año, el bipartito, PP y Vox, presentó

dos enmiendas a la Ley de Medidas Fiscales que por una
parte eliminaría la distancia de 850 metros entre los los
salones de juego y los centros escolares y, por otra, se
autorizaría  que  los  locales  habilitados  instalasen
máquinas de juego y tragaperras. La enmienda firmada
por la portavoz de Vox en las Cortes Valencianas, Ana
Vega  y  por  el  síndico  del  PP,  Miguel  Barranchina,
mantendría en vigor las autorizaciones concedidas a las
casas de apuestas dadas antes de la aprobación de la
Ley del Juego en 2020.

Actualmente en Elda existen cinco casas de apuestas, y en

Las casas de apuestas podrían abrir de nuevo cerca
de los centros escolares
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La Ley del Juego se aprobó en 2020 | Nando Verdú.

 

https://www.valledeelda.com


Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 2 de 3

Petrer, un total de tres, según informan tanto desde el
Ayuntamiento de Elda como el de Petrer. 

Este  es  un  tema sensible  por  la  preocupación  de  las
familias. Valle de Elda ha querido conocer la opinión de
los diferentes grupos municipales. 

 Petrer

El PSOE de Petrer ha anunciado que en el pleno ordinario
que se celebrará el jueves 1 de febrero presentarán una
moción para rechazar estas modificaciones a la Ley del
Juego.

El  portavoz  de  los  socialistas,  Fernando  Portillo,  ha
explicado que “el nuevo gobierno del presidente Carlos
Mazón  ha  el iminado  de  un  plumazo  todas  las
restricciones sin haber hablado con las asociaciones que
luchan contra  la  ludopatía.  Ahora mismo no tenemos
herramientas a nivel local para alejar de la puerta de los
colegios esta problemática que atenta contra la salud de
las personas”.

Desde  el  PP  de  Petrer  han  señalado  que  están
"preocupados por el incremento de casos de ludopatía
entre los jóvenes, sobre todo en los últimos años por lo
que queda latente que las medidas sobre distancia no
están  resultando  todo  lo  efectivas  que  se  esperaban.
Apostamos  por  un  incremento  de  medidas  de  control
tanto en las salas físicas como en las plataformas de
ciberjuego.  Estamos  ante  una  situación  donde
consideramos que la solución parte desde la educación
temprana, donde la información sea clara y directa a los
más pequeños de la casa y se alargue en el tiempo hasta
la adolescencia".

El edil de Esquerra Unida Compromís, Rafa Masiá, ha
confirmado que sí apoyará la moción del PSOE “porque
esta rectificación se debería haber debatido con el resto
de partidos políticos, no aprobarla por la puerta de atrás.
Hay asociaciones que han mostrado su preocupación ya
que  si  se  abren  casas  de  apuestas  cerca  de  centros
educativos  eso  puede  generar  auténticos  dramas
familiares.  Tenemos ocho meses  para recoger  10.000
firmas y que el debate se retome en las cortes”.

La  portavoz  de  Vox,  Eva  Castelló,  ha  señalado  que
“coincido con el PSOE en la intención de la moción, pero
no  en  la  forma  porque  sabemos  las  consecuencias
económicas que pueden tener estos empresarios si estas
casas  de  apuestas  cierran  sus  puertas.  Además,  es
demagogia  pura  y  dura  porque  desde  Vox  hemos
presentado iniciativas para prevenir estas adiciones y han
votado en contra en la Generalitat”. Asimismo, Castelló
ha informado de que en el pleno presentará una moción
con  el  nombre  “Petrer  cardioprotegida”  para  que  se

instalen desfibriladores en los lugares más concurridos de
la población como centros educativos, zonas deportivas,
entre otras.

Las casas de apuestas tenían que estar a más de 850 metros
| Nando Verdú.

Elda

Desde  el  PSOE  su  portavoz,  Sílvia  Ibáñez,  ha
explicado  que  “estamos  en  contra  de  este  retroceso
puesto que se ha trabajado mucho para conseguir esta
Ley del Juego con la que no se les pongan facilidades a
este tipo de establecimientos estando cerca de los centros
educativos”.

Por su parte, el popular Paco Sánchez ha señalado que
“como  partido  liberal  estamos  a  favor  de  que  las
empresas desarrollen su actividad donde sea puesto que
esta es legal. Aquí hay un problema más de fondo y es la
cantidad de adicciones que hay y que no son tratadas
porque  a  través  de  sus  móviles  los  jóvenes  pueden
apostar. El problema es la poca prevención que ha tenido
el anterior gobierno de la Generalitat con el tema de la
salud mental. El gobierno de Carlos Mazón ha lanzado
su Plan para la Salud Mental y Adicciones para prevenir
adicciones como el alcohol, marihuana o el juego”.

El edil de Elda Para Todas, Iñaki Pérez, ha destacado
que  desde  su  posición  entiende  que  “las  casas  de
apuestas suponen una forma de drogadicción del siglo
XXI como lo fue la heroína en los años 80. Poner estos
salones de juego cerca de centros escolares es un error
porque los jóvenes tienen menos filtros y puede originar
un problema en sus vidas”.

Sobre esta cuestión, la concejala de Vox, Paqui Vicente,
ha explicado que la ley de 2020 “se hizo con carácter
retroactivo. Cuando salió la ley en 2020 los empresarios
protestaron porque se les había dado una licencia y de
repente se la quitaron. Las cosas no pueden hacerse así.
Además, desde Vox hemos presentado otras iniciativas
para  prevenir  el  juego  y  el  anterior  gobierno  de  la
Generalitat Valenciana nos las rechazaba”.
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